

# 救命講習会・嘔吐物処理勉強会



救命講習会

人形を使い、AEDの使用方法や心肺蘇生の方法を勉強しました。心臓マッサージの見た目以上の大変さを実感しました。

嘔吐物処理勉強会

全員が防護服を着用し、ノロウイルス感染時の嘔吐物処理を勉強しました。



# 育生会 フェスティバル

11月10日



今年もご家族連れで、大勢の方に参加していただきました。看護体験やモノレールの車掌さん、おもちゃすくいも人気でした。



# よつばの 玉手箱

第62号

平成31年1月10日発行  
社会福祉法人 育生会  
よつば苑

## 新年あけましておめでとうございます



社会福祉法人 育生会 よつば苑  
施設長 碓井 義彦



今年の元旦は、春のような暖かさで、風も無く、今年一年が穏やかな年になることを予感させるような良い天気でした。昨年の世相を表す漢字は「災」でしたが、転じて「福」が今年の漢字となるような一年になることを願っております。

さて、今年は天皇が退位され、5月に元号が変わる予定ですが、私ども育生会が港南台で準備を進めております特別養護老人ホームも5月に開所予定です。施設名称は、「ひまわり 港南台」に決定いたしました。

「ひまわり」は、港南区の花であり、地域の皆様に親しんでいただきたいとの思いを込めております。工事も順調に進んでおり、3月中に完成する見込みですが、横浜市内初の大規模耐火木造で、耐震の目安となります用途係数についても1.25相当を確保しており、長期に渡って皆様に安心していただける建物となっております。ご利用者の皆様が快適にお過ごしいただけるのももちろん、職員用の保育所や休憩室、研修室などを充実させ、職員が安心して働きやすい環境作りにも注力し、ご利用者と職員が、共に笑顔で過ごせる理想的なホームを目指しております。

一方で、よつば苑につきましては、今年で築23年となり、修繕を必要とする箇所が増えて参りました。新しいホームに劣らず、ご利用者が快適にお過ごしいただけるよう、4人部屋の個室化と内装リフォームを行いたいと考えております。

今年の秋には消費税増税が予定されておりますが、これを財源とした介護従事者の更なる処遇改善策が検討されています。良い建物だけあっても、良いサービスは提供できませんので、職員が安心して長く勤めたいと思えるような制度、政策の充実を、今後も求めて参ります。

結びに、皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈りし、新年のごあいさつとさせていただきます。本年も、ご支援、ご指導の程、よろしくお願いたします。

### 「大切な道」

どんな時でも  
前向きに  
自分だけが  
進めないこの道  
涙する時もある  
辛くて戻りたい時も  
他人の道には  
移れない  
疲れたらゆっくり  
休まず歩く  
喜びは順番に来る  
道はいつでも  
開いている

詩・クラブ



### ご寄付

次の方からご寄付を頂きました。  
謹んでご報告申し上げます。  
(平成三十年十月〜十二月 順不同)

洋品たかだ 高田博雄様

\*紙面の写真はすべてご本人の許可を得て、掲載させていただきました。

### 編集後記

昨年末から今年にかけて、「平成最後の・・・」と言う言葉をよく耳にします。平成も三十一年。この間に世の中のあらゆる事が大きく変化していく様を見てきました。新しい元号に変わってもそれ以上のスピードで、世界中が動いていくかと思いますが、そんな中で、ただただ平和である事を願わずにはいられません。  
今年も「玉手箱」を宜しくお願いたします。  
「ペンタ」

## 獅子舞

関古式囃子保存会の皆様による、獅子舞やひょっとこ踊りを舞っていただきました！笑門来福！



### お正月特別メニュー



- ・お赤飯
- ・お刺身(鮭・鯛)
- ・牛肉ごぼう巻き
- ・海老姿煮
- ・れんこん煮
- ・紅白なます
- ・りんごきんとん
- ・黒豆
- ・炊き合わせ
- ・すまし汁

2019

発行 社会福祉法人 育生会 よつば苑  
横浜市保土ヶ谷区狩場町200-9  
TEL 045(712)8601  
FAX 045(712)8605  
発行責任者 碓井 義彦

毎年恒例!

12月9日・16日

# お楽しみ会



各フロア毎に嗜好を凝らし、年末のお楽しみ会を開催しました! 大学生の音楽サークルの楽器演奏や「喜湧の会」のボランティアで参加していただいた方々も、会を盛り上げてくれました。



## 箱根駅伝 応援!

1月2日の第2区間走者の走りを、寒さに負けず熱く応援しました。



## EPA介護福祉士候補生

12月より、フィリピン人EPA(経済連携協定)介護福祉士候補生3名が、よつば苑に配属されました。3年後の国家試験合格に向けて、働きながら介護や日本語の勉強をしていきます。



よろしくお願いします!

## お餅つき



12月14日

威勢のいい餅つきと、皆さんの笑顔で、大盛り上がりのひとときでした。



## 茶話会

11月11日

裏千家の皆様にお抹茶を点てていただきました。艶やかなお着物も素敵でした。



職員も茶せんを持って挑戦!



## 秋の箱根一泊旅行



箱根の一泊旅行へ行ってきました! 大涌谷や温泉、豪華なお食事、博物館見学等々、めいっぱい楽しんでできました!

10月21・22日



元気に行ってきま〜す!



美味しいお料理に舌鼓!



おや? 番頭さん? はまり過ぎ!

